

PONTCHARRA

Patrick Ceria fait don d'une prothèse au Musée olympique de Lausanne



Patrick Ceria a tenu à inviter à cette cérémonie des membres de l'Union cycliste de Pontcharra Grésivaudan dont il a été le président pendant trois ans.

Patrick Céria, champion paralympique en cyclisme, ayant participé à trois olympiades, a remis, mercredi au Musée olympique de Lausanne, la prothèse qu'il portait à Athènes en 2004. Des membres de l'Union cycliste de Pontcharra Grésivaudan, dont il a été le président, étaient à ses côtés pour cette cérémonie.

Mercredi 17 avril, Patrick Ceria, cycliste handisport, était reçu au Musée olympique de Lausanne pour la remise d'une prothèse qu'il portait à la cérémonie d'ouverture des Jeux paralympiques d'Athènes en 2004.

Vingt ans après l'avoir portée, Patrick Ceria est ainsi venu offrir sa prothèse au célèbre musée suisse. Une prothèse de marche avant-gardiste puisqu'elle représentait la flamme olympique qui s'allumait à chaque pas ! Le champion paralympique sur route à Atlanta en 1996 portait une autre prothèse de course pour Athènes où il raflait une médaille de bronze en vitesse par équipe.

Lors de la cérémonie officielle, Patrick Ceria remerciait sa famille, René Mistral, champion du monde handisport, ses amis de l'Union cycliste de Pontcharra Grésivaudan, club qu'il a présidé pendant trois ans, et son prothésiste Pierre Chabloz sans qui rien n'aurait été possible. « Sans Pierre nous ne serions pas là aujourd'hui. C'est lui qui a créé cette prothèse magnifique pour Athènes. Sans lui je n'aurai pas fait cette carrière. Après mon accident, grâce à ses prothèses

j'ai pu remarquer, rouler, retrouver le haut niveau et vivre des moments incroyables avec notamment mes trois participations aux Jeux olympiques. »

Avec un titre olympique, une médaille d'argent et deux de bronze, l'ancien président de l'UCPG est assurément l'un des plus grands sportifs de la région même si à l'époque le handisport était moins médiatisé. En remettant cette prothèse au musée olympique il permet la reconnaissance du handicap et de tous ces sportifs qui méritent davantage la lumière.

« Incontestablement, les Jeux olympiques ont changé ma vie et celle de ma famille. J'ai pu ouvrir les yeux sur d'autres mondes, rencontrer des gens extraordinaires, apprendre, échanger, nouer des amitiés et grandir. Mais les Jeux restent également synonymes de paix et de tolérance. Dans la vie, comme au Jeux, l'important c'est d'être là et de faire au mieux. Cette prothèse que j'offre représente l'excellence de tous avec en son cœur l'humilité. »

Après une remise de certificat signé du président du comité international olympique, Thomas Bach, la journée se terminait par une visite guidée de deux heures de l'extraordinaire Musée olympique de Lausanne où la prothèse trouvera rapidement sa place.

Patrick Ceria a disputé trois olympiades et gagné quatre médailles dont une en or sur route à Atlanta en 1996, une médaille d'argent en vitesse par équipe à Sydney en 2000 et deux de bronze : en omnium à Atlanta en 1996 et en vitesse par équipe à Athènes en 2004.

Il a également été champion du monde dur route en 1998 et d'Europe en 2003 et quinze fois champion de France.



La prothèse de Patrick Ceria, ici avec Pierre Chabloz, sera exposée au Musée de Lausanne.

